



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN SIDOARJO

EDISI, Kamis 06 Juni 2024



RINGKASAN BERITA HARI INI

Empat Polsek di Sidoarjo Berganti Pimpinan

SIDOARJO - Empat polsek di wilayah hukum Polresta Sidoarjo mengalami pergantian kepemimpinan. Yakni, Polsek Krembung, Wonoayu, Tulangan, dan Sukodono (selengkapnya lihat grafis). "Bukan hanya Kapolsek. Ada juga Kasatbinmas Kompol Sumaryadi yang digantikan AKP Yudhi Prasetyo," ujar Kapolresta Sidoarjo Kombespol Christian Tobing setelah sertijab Rabu (5/6) sore.



TUGAS BARU: Kapolresta Sidoarjo Kombespol Christian Tobing memberikan selamat kepada AKP Abdul Cholli Rabu (5/6).

Christian berharap Kapolsek yang baru dilantik bisa langsung klik dengan ang-

gota dan lingkungan barunya. "Kita harapkan bisa langsung tancap gas bekerja

di tempat baru," tuturnya. Mantan Kapolres Pati itu melanjutkan, prestasi yang

diperoleh dari Polda Jawa Timur mulai dari tingkat polsek sampai polres harus bisa dipertahankan. "Salah satu caranya dengan mempertahankan kinerja yang baik," tuturnya.

Sementara itu, Iptu Nanang selaku Kapolsek Krembung yang baru berharap bisa menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya di tempat baru. "Sebelumnya saya juga bertugas di Sidoarjo. Jadi, insya Allah bisa langsung bekerja," paparnya. (eza/c18/any)

Pergantian Pimpinan Polsek

- Kapolsek Sukodono**
 - Lama: AKP Supriyana
 - Baru: AKP Sa'adun
- Kapolsek Krembung**
 - Lama: AKP Imam Yuwono
 - Baru: Iptu Nanang
- Kapolsek Wonoayu**
 - Lama: AKP Hafid Dian Maulidi
 - Baru: AKP Abdul Cholli
- Kapolsek Tulangan**
 - Lama: AKP Anak Agung Gede Putra
 - Baru: AKP Sugeng Tri Haryanto

Komisi B Soroti Retribusi Parkir yang Macet Lima Bulan

KOTA-Pembayaran retribusi parkir yang belum disetorkan oleh PT Indonesia Sarana Servis (ISS-KSO) selama lima bulan terakhir menjadi perhatian serius Komisi B Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Sidoarjo. Komisi yang membina perkembangan ini berencana memanggil PT ISS-KSO serta Dinas Perhubungan (Dishub) Sidoarjo untuk mendapatkan kejelasan terkait keterlambatan itu.

Sebab berdasarkan hasil addendum perjanjian dengan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Sidoarjo, PT ISS-KSO wajib melakukan pembayaran retribusi parkir di 87 titik.

Ketua Komisi B DPRD Sidoarjo Bambang Pujiyanto menyatakan bahwa pihaknya sedang mengkaji dokumen perjanjian kerja sama antara Dishub Sidoarjo dan PT ISS-KSO. Dia berharap kedua belah pihak menghormati hasil addendum perjanjian kerja sama.

"Jika memang ada pasal yang mewajibkan bayar setiap bulan, maka PT ISS harus taat pada perjanjian itu," tegas politikus Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) tersebut. Bambang menegaskan

bahwa pemanggilan ini dilakukan agar ada kepastian terkait belum disetorkannya pendapatan retribusi parkir oleh PT ISS-KSO kepada Pemkab Sidoarjo. Menurutnya, jika PT ISS-KSO belum menyetor sejak Januari hingga Mei 2024, pihaknya ingin memastikan tindakan yang sudah dilakukan oleh Dishub Sidoarjo terhadap PT ISS-KSO sebagai pengelola parkir tepi jalan umum dan lokasi khusus.

"Pada evaluasi triwulan II, kami akan memanggil Dishub Sidoarjo untuk memastikan tindakan apa yang



OBJEK PAJAK: Salah satu titik parkir yang ada di pusat kota Sidoarjo.



RAWAN: Pengendara melambatkan kendaraannya saat melewati jalan berlubang di Jalan Samanhudi kemarin.

Lubang Jumbo di Jalan Samanhudi

Jalan Samanhudi berlubang-rakut

Ribuan KPM Sukodono Dapat Bantuan Pangan

SIDOARJO (BM) - Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi turut memonitor penyaluran bantuan pangan beras cadangan pangan pemerintah (CPP) di Kecamatan Sukodono. Sebanyak 3.574 keluarga (Kulita) sama manfaat (KPM) di 19 desa yang tersebar di Kecamatan Sukodono menerima bantuan tersebut.

Penyaluran bantuan pangan beras Bulog di yang di monitor langsung oleh kepala daerah di empat desa yaitu Desa Kebonagung, Desa Sukodono, Desa Bangsri, dan Desa Masangan Kulon. Tiap

KPM menerima sebanyak 10 kilogram beras dan diberikan sebanyak lima bantuan. "Saya minta agar bantuan beras ini benar-benar digunakan dan di manfaatkan oleh penerima manfaat (kulita) sama untuk kebutuhan makan sehari-hari. Karena bantuan beras ini, adalah program pemerintah untuk menstabilkan harga beras yang melambung tinggi, dan diharapkan dapat menekan inflasi," ujarnya di saat penyaluran bantuan pangan beras bulog di Desa Sukodono, Kecamatan Sukodono, Rabu (5/6).

Sementara itu, beberapa warga menyambut baik dan berterimakasih atas perhatian Pemerintah Kabupaten Sidoarjo. Salah satunya, Suwari, warga Desa Sukodono yang juga menerima bantuan beras untuk heli beras yang terdistribusi ke rumah. Dan penyalurannya transparan dan tepat sasaran," ungkapnya.

"Ditelaah sebelumnya, di tahun 2024 ini ada sebanyak 92.127 warga yang terdaftar sebagai KPM di Kabupaten Sidoarjo untuk mendapatkan beras bulog 10 kilogram selama 6 bulan berturut-turut (tadi)

Sugino warga Desa Kebonagung juga mengikatkan bantuan beras dari Pemerintah Kabupaten Sidoarjo betul-betul dirasakan manfaatnya. "Semoga saja, terus mendapatkan beras gratis setiap bulan. Dan penyalurannya transparan dan tepat sasaran," ungkapnya.

"Ditelaah sebelumnya, di tahun 2024 ini ada sebanyak 92.127 warga yang terdaftar sebagai KPM di Kabupaten Sidoarjo untuk mendapatkan beras bulog 10 kilogram selama 6 bulan berturut-turut (tadi)



SEPAIKAN BANTUAN: Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi menyalurkan bantuan beras.



TINGKATKAN SKILL: Dari kiri, Yuyuk, Desy, dan Dyah melihat e-katalog berisi produk UMKM dari HP di sela acara kemitraan UMKM di Restoran Tje Poek Dwe kemarin.

Latih Ratusan UMKM supaya Bisa Ikuti Pengadaan Barang dan Jasa Pemerintah

SIDOARJO - Pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) di Sidoarjo mulai dilatih agar bisa mengikuti pengadaan barang dan jasa pemerintah. Dinas Koperasi dan UMKM Sidoarjo kemarin (6/6) mengawali dengan melatih 100 UMKM di Sidoarjo. Kepala Dinkop UMKM Edi Kurniadi mengatakan, pemerintah pusat gencar mendorong UMKM ikut dalam pengadaan barang dan jasa pemerintah. Sosialisasi dari lembaga kebijakan pengadaan barang/jasa pemerintah (LKPP) sudah dilakukan akhir Mei lalu. "Hari ini (kemarin, Red) ada 100 UMKM yang dilatih," katanya.

Eti menyebutkan mereka diberikan detail tentang sistem informasi pengadaan barang/

dipenuhi UMKM dari Sidoarjo sendiri. Selain latihan pengadaan barang dan jasa, pihaknya kemarin temu usaha tersebut selaku usaha untuk temu kemitraan. Mereka diminta saling mengenal sehingga bisa memenuhi kebutuhan. Plt. Bupati Sidoarjo Subandi turut hadir meminta momen temu usaha tersebut dimanfaatkan dengan baik. Sebab, pengusaha harus bermitra. Baik ke sesama pengusaha, figur publik, maupun pengusaha besar. "Bisa saling menguntungkan kedua pihak. Karena itu, kemitraan sangat penting, ujarnya. Dengan demikian, usaha kecil jadi semakin berkembang dan pasar semakin luas. (uzi/c7/any)



PEMBINAAN: Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi menghadiri acara Pembinaan Pengelolaan Lingkungan Hidup di Delta Gnuha Sekeloa Kab. Sidoarjo, Senin (3/6).

Plt. Bupati Ajak Masyarakat Tetapkan Green Design

SIDOARJO (BM) - Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi mengajak masyarakat, serta sektor swasta berkolaborasi untuk menerapkan green design. Ajakan ini guna menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan di Kabupaten Sidoarjo.

Menurut Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi Kabupaten Sidoarjo memiliki perencanaan green design, maka secara otomatis akan terpantau dengan mudah perkembangan pembangunan, kesetimbangan lingkungan, serta tidak menghambat anggaran. Kolaborasi yang dimaksud sebagai lanjutan dari upaya kerja bakti yang telah digalakkan di lingkungan ASN Kabupaten Sidoarjo. Dengan cara ini, akan tercipta kesadaran dan kepedulian bersama dalam menjaga dan melestarikan lingkungan.

"Pelestarian lingkungan menjadi tanggung jawab kita bersama. Dengan bekerjasama, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik dan berkelanjutan untuk generasi mendatang," katanya usai ikut acara Pembinaan Pengelolaan Lingkungan Hidup di Delta Gnuha Sekeloa Kab. Sidoarjo, Senin (3/6).

H. Subandi berharap green design nantinya warisan terbaik untuk anak cucu adalah bersihnya lingkungan. "Saya berharap green design ini akan segera diterapkan, dengan mengoptimalkan upaya ini untuk memperkuat komitmen kita semua dalam menjaga kelestarian lingkungan," tambahnya.

Terkait dengan program ini, Kepala Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Kabupaten Sidoarjo M. Bahri Amig menjelaskan akan bekerjasama untuk memastikan setiap proyek pembangunan memenuhi standar green design. Masyarakat juga diajak untuk turut berpartisipasi dalam menjaga kebersihan lingkungan dan mendukung inisiatif pemerintah ini. "Saat ini kami tengah mengupayakan seluruh pihak, termasuk kecamatan, puskesmas guna peningkatan kesadaran akan kebersihan lingkungan. Saya terus tekankan jika tidak bisa menjaga lingkungan sekitarnya tidak merusaknya," paparnya.

Melalui acara ini, Bahri Amig berharap dapat meningkatkan Indeks Kualitas Lingkungan Hidup (IKLH) di Kabupaten Sidoarjo. "Bersama-sama menjaga, melindungi dan meningkatkan kebersihan untuk

Diperbanyak oleh Bagian Persidangan dan PerUndang-undangan Sekretariat DPRD Sidoarjo

Warga Trosobo Minta Kasus PTSL Daerahnya Masuk ke Penyidikan

Masih Berstatus Penyelidikan sejak Dilaporkan Desember 2023

SIDOARJO –Puluhan warga Desa Trosobo kemarin (6/6) pagi berbondong-bondong mendatangi Kejaksaan Negeri (Kejari) Sidoarjo. Mereka merupakan korban pungli pengurusan pendaftaran tanah sistematis lengkap (PTSL) yang dilakukan panitia dan perangkat Desa Trosobo pada 2023.

Aksi tersebut dilakukan warga Trosobo agar pihak Kejari Sidoarjo melanjutkan dan menaikkan status perkara pungli menjadi penyidikan. "Selama ini statusnya di Kejari Sidoarjo masih penyelidikan. Kami mau status laporan naik jadi penyidikan," kata koordinator warga Trosobo Mardi Triyono. Hal itu tertuang dalam Surat Perintah Penyelidikan Kajari Sidoarjo Nomor: Print-5581/M.5.19/Fd.1/12/2023.



MINTA TINDAK LANJUT: Puluhan warga Trosobo menggeruduk Kejaksaan Negeri Sidoarjo untuk meminta kasus pungli PTSL dinaikkan jadi penyidikan.

Pada 15 Desember tahun lalu, warga Trosobo yang menjadi korban melaporkan adanya tindakan pungli yang dilakukan Kades Trosobo Heri Achmadi dan beberapa panitia PTSL

lainnya. Akan tetapi, hingga masuk bulan kelima tahun ini, perkara tersebut masih berstatus penyelidikan. "Warga geram karena masih belum ada yang ditetapkan tersangka dari perkara tersebut," tutur pria 50 tahun itu.

Mardi mengungkapkan bahwa ada ratusan orang yang menjadi korban dalam pungli PTSL pada 2023. Jumlah uang

yang diminta dari warga bervariasi. Mulai ratusan ribu sampai jutaan rupiah. Pungutan itu disebut digunakan untuk pengurusan dokumen seperti pecah ahli waris hingga pengurusan surat letter C.

"Saya sempat diminta sekitar Rp 300 ribu untuk tiap pengurusan dokumen pendaftaran. Jika ditotal, ada keluar sampai sejuta," tutur SL, warga yang enggan disebutkan namanya.

Merespons aksi warga Trosobo tersebut, Kasiintel Kejari Sidoarjo Andrie Dwi Subianto mengungkapkan bahwa proses penyelidikan yang dirasa warga lama itu memang sudah sesuai dengan SOP dan perundang-undangan yang berlaku.

Menurut dia, perkara dugaan pungli pengurusan PTSL Desa Trosobo itu tetap jalan. "Kami ingin masyarakat tidak

usah khawatir. Kami sendiri juga butuh waktu. Karena tidak gampang membuktikan tindak pidana korupsi," paparnya saat ditemui pasca dialog dengan koordinator warga Trosobo.

Andrie mengonfirmasi bahwa saat ini status penanganan perkara tersebut masih penyelidikan. Akan tetapi, pihaknya akan berupaya menaikkan perkara itu menjadi penyidikan dalam waktu dekat ini.

Menurut dia, jika sudah masuk tahap penyidikan, warga sekaligus korban akan diberi informasi lebih lanjut. "Segera akan kami tingkatkan ke penyidikan untuk menetapkan tersangka. Ada banyak saksi yang kami periksa. Cuma, jumlah pastinya belum bisa kami sampaikan," tuturnya. (eza/c6/any)

Jawa Pos



DITE SURENDRA/JAWA POS

RAWAN: Pengendara melambatkan kendaraannya saat melewati jalan berlubang di Jalan Samanhudi kemarin.

Lubang Jalan di Jalan Samanhudi

SIDOARJO – Jalan Samanhudi berlubang cukup besar. Bahkan, lubangnya hampir memenuhi separo ruas jalan. Titik lubang berada di dekat pertigaan ujung timur arah Bulusidokare.

Muklis, salah seorang warga, mengatakan, lubang jalan tersebut tak begitu tampak dari jauh. Karena itu, kerap kali ada pengendara yang melaju kencang dan terjatuh. "Ada yang kepleset karena mengerem mendadak, untungnya tidak apa-apa," katanya.

Muklis menuturkan, sekitar tiga bulan lalu lubang itu masih tidak terlalu besar. "Sebulan ini semakin besar. Harapannya bisa segera diperbaiki meskipun hanya satu titik, takut semakin parah," ujarnya.

Kabid Jalan dan Jembatan Dinas Pekerjaan Umum, Bina Marga, dan Sumber Daya Air (DPUBMSDA) Sidoarjo Rizal Asnan mengatakan, kemarin (6/6) timnya langsung mengidentifikasi kerusakan jalan tersebut. Perbaikan akan dilakukan di titik yang berlubang saja.

Di titik lain, kondisinya masih bagus sehingga belum perlu perbaikan secara menyeluruh. "Segera kami tindak lanjuti perbaikan," katanya. Perbaikan bakal dikerjakan satgas jalan karena tingkat kerusakannya tergolong kecil. (uzi/c7/any)



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



DITE SURENDRA/JAWA POS

RAWAN: Pengendara melambatkan kendaraannya saat melewati jalan berlubang di Jalan Samanhudi kemarin.

Lubang Jumbo di Jalan Samanhudi

SIDOARJO – Jalan Samanhudi berlubang cukup besar. Bahkan, lubangnya hampir memenuhi separo ruas jalan. Titik lubang berada di dekat pertigaan ujung timur arah Bulusidokare.

Muklis, salah seorang warga, mengatakan, lubang jalan tersebut tak begitu tampak dari jauh. Karena itu, kerap kali ada pengendara yang melaju kencang dan terjatuh. "Ada yang kepleset karena mengerem mendadak,

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

Muklis menuturkan, sekitar tiga bulan lalu

lubang itu masih tidak terlalu besar. "Sebulan ini semakin besar. Harapannya bisa segera diperbaiki meskipun hanya satu titik, takut semakin parah," ujarnya.

Kabid Jalan dan Jembatan Dinas Pekerjaan Umum, Bina Marga, dan Sumber Daya Air (DPUBMSDA) Sidoarjo Rizal Asnan mengatakan, kemarin (6/6) timnya langsung mengidentifikasi kerusakan jalan tersebut. Perbaikan akan dilakukan di titik yang berlubang saja.

Di titik lain, kondisinya masih bagus sehingga belum perlu perbaikan secara menyeluruh. "Segera kami tindak lanjuti perbaikan," katanya. Perbaikan bakal dikerjakan satgas jalan karena tingkat kerusakannya tergolong kecil. (uzi/c7/any)

Jawa Pos

Empat Polsek di Sidoarjo Berganti Pimpinan

SIDOARJO - Empat polsek di wilayah hukum Polresta Sidoarjo mengalami pergantian kepemimpinan. Yakni, Polsek Krembung, Wonoayu, Tulangan, dan Sukodono (selengkapnya lihat grafis). "Bukan hanya Kapolsek. Ada juga Kasatbinmas Kopol Sumaryadi yang digantikan AKP Yudhi Prasetyo," ujar Kapolresta Sidoarjo Kombespol Christian Tobing setelah sertijab Rabu (5/6) sore.

Christian berharap Kapolsek yang baru dilantik bisa langsung klik dengan ang-



TUGAS BARU: Kapolresta Sidoarjo Kombespol Christian Tobing memberikan selamat kepada AKP Abdul Cholil Rabu (5/6).

gota dan lingkungan barunya. "Kita harapkan bisa langsung tancap gas bekerja

di tempat baru," tuturnya. Mantan Kapolres Pati itu melanjutkan, prestasi yang

diperoleh dari Polda Jawa Timur mulai dari tingkat polsek sampai polres harus bisa dipertahankan. "Salah satu caranya dengan mempertahankan kinerja yang baik," tuturnya.

Sementara itu, Iptu Nanang selaku Kapolsek Krembung yang baru berharap bisa menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya di tempat baru. "Sebelumnya saya juga bertugas di Sidoarjo. Jadi, insya Allah bisa langsung bekerja," paparnya. (eza/c18/any)

Pergantian Pimpinan Polsek

Kapolsek Sukodono

■ Lama : AKP Supriyana

■ Baru : AKP Sa'adun

Kapolsek Krembung

■ Lama : AKP Imam Yuwono

■ Baru : Iptu Nanang

Kapolsek Wonoayu

■ Lama : AKP Hafid Dian Maulidi

■ Baru : AKP Abdul Cholil

Kapolsek Tulangan

■ Lama : AKP Anak Agung Gede Putra

■ Baru : AKP Sugeng Tri Haryanto

GRAFIS: RIZKY/JAWA POS

Jawa Pos

Porkab 2024 Diikuti 10 Kecamatan Tim Cabor Sepak Takraw

Sidoarjo, Bhirawa

Cabor sepak takraw Sidoarjo, Kamis (6/6) kemarin, telah menuntaskan pertandingan Porkab 2024, yang di gelar di Gedung Olah Raga

SMK II Antartika, Buduran. Hari ketiga Kamis (6/6) kemarin, final nomor interegu dan Hari Rabu (5/6) final doble event. Pertandingan selama tiga hari ini total diikuti 64 orang

peserta. Kelompok putra ada 40 atlet dan kelompok putri ada 24 atlet.

Ketua Pengkab Persatuan Sepak Takraw Indonesia (PSTI) Sidoarjo, Fikrul Umam mengatakan, peserta

terdiri dari siswa SMP dan SMA itu, berasal dari 10 kecamatan di Kabupaten Sidoarjo. Diantaranya, Sukodono, Taman, Candi, Sidoarjo, Krian, Wonoayu, Tarik, Jabon dan Kecamatan Buduran.

"Semoga kecamatan yang tidak bisa ikut Porkab tahun 2024 ini, kedepan bisa ikut mengirimkan atletnya," kata Fikrul. Dari hasil pertandingan Porkab 2024 ini, Fikrul optimis atlet binaannya akan bisa ikut kembali dalam ajang Porprov Jatim ke IX tahun 2025 nanti di Malang raya. Pada Porprov VIII tahun 2023 lalu, Tim Cabor Sepak takraw Sidoarjo, untuk tim putra mendapatkan perak. Sedangkan tim putri mendapatkan emas.

Ketua Umum KONI Sidoarjo, M Franky Effendi, yang hadir dalam pengalungan medali kepada tim yang juara. Franky sempat memotivasi, atlet sepak takraw Sidoarjo akan meraih juara pada Porprov IX nanti. Sehingga bisa membahagiakan diri, orang tua dan daerah. [kus.fen]



alikusyanto/bhirawa

Ketua Umum KONI Sidoarjo, M Franky Effendi, mengalungkan medali kepada peserta Cabor sepak takraw Porkab Sidoarjo 2024, di gedung olah raga SMK 2 Antartika, Buduran.

HARIAN
Bhirawa
Meds Sidoarjo Bhirawa

Petugas KB di Kecamatan Candi dan Prambon Harus Handle Semua Desa

Sidoarjo, Bhirawa

Akhir tahun 2024 nanti, jumlah penyuluh KB (PKB) di Kabupaten Sidoarjo akan tersisa 33 orang petugas. Pada akhir tahun 2025 tinggal 28 orang petugas. Menurut koordinator ikatan penyuluh KB Kabupaten Sidoarjo- Agus Widodo SSos MM, menyusutnya jumlah petugas KB itu karena petugas, yang note bene pegawai pusat itu, telah memasuki masa pensiun.

"Untuk sementara di 18 kecamatan, masih ada petugas KB nya, namun jumlah mereka tidak sesuai idealnya, sebab ada 1 petugas yang harus handle semua desa di wilayah kecamatan itu," kata Agus, Kamis (6/6) kemarin.

Contohnya di Kecamatan Candi dan Kecamatan Prambon. 1 petugas KB harus handle pelayanan KB di semua desa di kecamatan itu. Di Kecamatan Candi ada 24 desa, sementara di Kecamatan Prambon ada 20 desa. [kus.ca]

HARIAN
Bhirawa
Meds Sidoarjo Bhirawa



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



BM/ST

PEMBINAAN: Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi menghadiri acara Pembinaan Pengelolaan Lingkungan Hidup di Delta Graha Sekda Kab. Sidoarjo, Senin (3/6).

Plt. Bupati Ajak Masyarakat Tetapkan Green Design

SIDOARJO (BM) - Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi mengajak masyarakat, serta sektor swasta berkolaborasi untuk menerapkan green design. Ajakan itu guna menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan di Kabupaten Sidoarjo,

Menurut Plt Bupati Sidoarjo H. Subandi Kabupaten Sidoarjo memiliki perencanaan green design, maka secara otomatis akan terpantau dengan mudah perkembangan pembangunan, keseimbangan pembangunan, serta tidak menghambat anggaran.

Kolaborasi yang dimaksud sebagai lanjutan dari upaya kerja bakti yang telah digalakkan di lingkungan ASN Kabupaten Sidoarjo. Dengan cara ini, akan tercipta kesadaran dan kepedulian bersama dalam menjaga dan melestarikan lingkungan.

"Pelestarian lingkungan menjadi tanggung jawab kita bersama. Dengan bekerjasama, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik dan berkelanjutan untuk generasi mendatang," katanya usai ikuti acara Pembinaan Pengelolaan Lingkungan Hidup di Delta Graha Sekda Kab. Sidoarjo Senin (3/6).

H. Subandi berharap, green design nantinya dapat mengatur tata kelola Kabupaten Sidoarjo agar lebih bersih dan ramah lingkungan. Sebab,

warisan terbaik untuk anak cucu adalah bersihnya lingkungan. "Saya berharap green design ini akan segera diterapkan, dengan mapping perwilayah. Upaya ini untuk memperkuat komitmen kita semua dalam menjaga kelestarian lingkungan," tambahnya.

Terkait dengan program ini, Kepala Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Kabupaten Sidoarjo M Bahrul Amig menjelaskan akan bekerjasama untuk memastikan setiap proyek pembangunan memenuhi standar green design.

Masyarakat juga diajak untuk turut berpartisipasi dalam menjaga kebersihan lingkungan dan mendukung inisiatif pemerintah ini. "Saat ini kami tengah mengumpulkan seluruh pihak, termasuk kecamatan, puskesmas guna peningkatan kesadaran akan kebersihan lingkungan. Saya terus tekankan jika tidak bisa menjaga lingkungan setidaknya tidak merusaknya," paparnya.

Melalui acara ini, Bahrul Amig berharap dapat meningkatkan Indeks Kualitas Lingkungan Hidup (IKLH) di Kabupaten Sidoarjo. "Mari bersama-sama menjaga, meningkatkan kebersihan untuk Sidoarjo dan untuk anak cucu kita mendatang," ajalnya. (udi)

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

Ribuan KPM Sukodono Dapat Bantuan Pangan

SIDOARJO (BM) - Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi turut memonitor penyaluran bantuan pangan beras cadangan pangan pemerintah (CPP) di Kecamatan Sukodono. Sebanyak 3.974 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di 19 desa yang tersebar di Kecamatan Sukodono menerima bantuan tersebut.

Penyaluran bantuan pangan beras Bulog di yang di monitor langsung oleh kepala daerah di empat desa yaitu Desa Kebonagung, Desa Sukodono, Desa Bangsri, dan Desa Masangan Kulon. Tiap

KPM menerima sebanyak 10 kilogram beras dan diberikan sebanyak 6 kali berturut-turut.

"Saya minta agar bantuan beras ini benar-benar digunakan dan di manfaatkan oleh panjenengan (kalian) semua untuk kebutuhan makan sehari-hari. Karena bantuan beras ini, adalah program pemerintah untuk menstabilkan harga beras yang melambung tinggi, dan diharapkan dapat menekan inflasi," ujarnya di sela acara penerimaan pangan beras CPP di Desa Kebonagung, Kecamatan Sukodono, Rabu (5/6).

Sementara itu, beberapa warga menyambut baik dan berterimakasih atas perhatian Pemerintah Kabupaten Sidoarjo. Salah satunya, Suwari, warga Desa Sukodono yang juga menerima bantuan beras tersebut mengaku bersyukur dan senang. Sebab, di tengah mahalny harga beras, pemerintah ada di tengah-tengah warga yang membutuhkan.

"Alhamdulillah senang sekali, dan ini sangat membantu meringankan saya untuk beli beras yang termasuk makanan pokok saya," jawabnya senang.

Sugino warga Desa Kebonagung juga mengaku bantuan beras dari Pemerintah Kabupaten Sidoarjo betul-betul dirasakan manfaatnya. "Semoga saja, terus mendapatkan beras gratis setiap bulan. Dan penyalurannya transparan dan tepat sasaran," ungkapnya.

Diketahui sebelumnya, di tahun 2024 ini ada sebanyak 92.127 warga yang terdaftar sebagai KPM di Kabupaten Sidoarjo untuk mendapatkan beras bulog 10 kilogram selama 6 bulan berturut-turut. (udi)



SERAHKAN BANTUAN: Plt Bupati Sidoarjo H. Subandi menyerahkan bantuan beras.



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Polisi Latihan SAR Perairan di Tlocor

Sidoarjo - HARIAN BANGSA

Guna meningkatkan kemampuan SAR Perairan, Satbrimob Polda Jawa Timur menggelar latihan di Tlocor, Jabon, Sidoarjo, Kamis (6/6). Ada 150 anggota baru dari Satbrimob Polda Jatim yang mengikuti pelatihan SAR perairan ini. Sebelum melaksanakan hal-hal teknis di dalam perairan, mereka mendapatkan arahan dari para instruktur.

Untuk mendukung kelancaran latihan, Polresta Sidoarjo menurunkan beberapa personel Satpolairud. Mereka; Kasat Polairud Polresta Sidoarjo Kopol Ludwi Yarsa Pramono. Dia mengatakan, latihan dan praktek SAR anggota Satbrimob Polda Jatim berjalan lancar.

“Melalui pelatihan SAR Perairan ini diharapkan anggota baru Satbrimob Polda Jatim, mendapatkan teknik maupun cara bagaimana penanganan darurat di wilayah perairan,” katanya.

Kasubbag Binlat Ops Satbrimob Polda Jatim AKP I Ketut Sukasta menjelaskan, pelatihan SAR Perairan bagi anggota baru ini, didukung dengan peralatan berupa rubber boat dan mesin perahu tempel. Kemudian diajarkan kepada peserta mengenai teori dasar dalam penyelamatan korban tenggelam di perairan.

“Harapannya saat seketika dibutuhkan

penanganan darurat di wilayah perairan mereka memiliki skil dan siap diturunkan," lanjutnya. (cat/rus)



Peserta latihan SAR Perairan, di Tlocor Sidoarjo.



LOFT/DUTA

Dinas Koperasi dan Usaha Mikro melaunching kerjasama dan kemitraan, pelaku Usaha Mikro, Kecil Dan Menengah (UMKM) dan pengusaha, Kamis (6/6/24)

Arahkan UMKM Daftarkan Produknya di E-Katalog

SIDOARJO - Strategi pengembangan UMKM yang berbasis ekonomi kreatif, menjadi focus Pemerintah Kabupaten Sidoarjo dalam mendongkrak pembangunan ekonomi. Pemkab Sidoarjo melalui Dinas Koperasi dan Usaha Mikro melaunching kerjasama dan kemitraan, antara pelaku Usaha Mikro, Kecil Dan Menengah (UMKM) dan pengusaha, Kamis (6/6/24) di Resto Jie Poek DW.

Kegiatan dibuka oleh Plt. Bupati Sidoarjo, Subandi, S.H., M.Kn.

Menurut Subandi, dalam dunia usaha saat ini telah muncul ide terkait pentingnya dalam bermitra. Mulai dari kemitraan antar pelaku usaha dengan influencer maupun publik figure, hingga kemitraan antar perusahaan besar Indonesia maupun dunia.

"Kemitraan usaha memang sangat penting bagi pelaku usaha yang sedang atau mengembangkan usahanya. Dan pemerintah daerah akan terus berusaha semaksimal mungkin untuk meningkatkan per-

ekonomian masyarakat. Karenanya berbagai usaha dan kegiatan terus dilakukan supaya roda ekonomi berjalan dengan baik," ucapnya.

Dengan menjalin kemitraan yang baik, akan memberikan dampak pada keuntungan antar kedua belah pihak baik dari segi potensi usaha mikro maupun pemasarannya.

"Hal ini bertujuan agar pelaku usaha mikro di Sidoarjo bisa terus mengembangkan usahanya dan memaksimalkan potensinya, karena Pemkab Sidoarjo yakin usaha mikro lokal mempunyai kualitas dan potensi besar yang sudah teruji dengan berbagai kondisi," ungkapnya.

Lebih lanjut Subandi mengutarakan bahwa komitmen Pemkab diwujudkan dengan capaian tingkat pertumbuhan ekonomi kabupaten yang mencapai 6,16 persen pada 2023, dan diikuti penurunan angka kemiskinan sebesar 0,36.

Sementara itu Kepala Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Kabupaten Sidoarjo, Edi Kurniadi mencatat jum-

lah pelaku usaha mikro di Kabupaten Sidoarjo sebanyak 176 ribu pelaku. Dari jumlah tersebut tentunya jika dibina dengan baik, maka potensi pertumbuhan UMKM dan ekonomi di Sidoarjo akan naik signifikan.

"Saat ini Sidoarjo sebagai Kabupaten UMKM dengan peningkatan bimbingan yang baik kepada pelaku usaha mikro, tentunya dalam kondisi apapun saya yakin pelaku usaha mikro di Sidoarjo akan tetap eksis," jelasnya.

Edi juga menambahkan, bimtek barang/jasa ini juga sebagai tindak lanjut dari pemerintah pusat agar pelaku usaha mendaftarkan produknya ke dalam e-katalog.

Pada bimtek ini, sebanyak 50 peserta ikut temu kemitraan, sedangkan 100 peserta lainnya ikut bimtek. Bimtek ini meliputi pengenalan sistem informasi pengadaan barang/jasa pemerintah, tata cara pendaftaran dan verifikasi penyedia, serta strategi memenangkan tender pemerintah, hingga peningkatan promosi produk UMKM. • Loe



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Kodim 0816



LOETFI/DUTA

Rikkes Kesehatan anggota Kodim 0816/Sidoarjo

Gelar Rikkes Kesehatan

SIDOARJO - Kodim 0816/Sidoarjo kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga kesejahteraan dan kesehatan anggota dengan melaksanakan kegiatan Rikkes (Pemeriksaan Kesehatan) khusus. Kegiatan ini menjadi bagian integral dari upaya Kodim dalam memastikan kesehatan anggota sebagai aset utama dalam menjalankan tugas-tugasnya.

Rabu, (5/6/24)siang hingga sore.

Dalam kegiatan yang penuh semangat dan suasana kolaboratif ini, anggota Kodim mendapatkan pelayanan kesehatan langsung dari tenaga medis yang terlatih dan berkompeten. Rikkes ini mencakup serangkaian pemeriksaan kesehatan yang meliputi tes fisik, pengukuran tekanan darah, pengukuran kadar gula darah, serta konsultasi medis ringan.

Komandan Kodim 0816/Sidoarjo Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo, menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap partisipasi aktif para anggota dalam kegiatan Rabu kemarin. Ia menekankan bahwa menjaga kesehatan adalah prasyarat utama dalam menjalankan tugas-tugas di lapangan.

“Kesehatan anggota adalah modal utama bagi keberhasilan setiap misi. Dengan menjaga kesehatan, kita dapat melaksanakan tugas dengan optimal dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” ujarnya Kamis(6/6/24)

Letkol Inf. Guntung Dwi Prasetyo juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam kesuksesan kegiatan Rikkes kesehatan ini, termasuk para tenaga medis, relawan, dan pihak-pihak terkait lainnya.

Kegiatan ini bukan hanya menjadi momentum penting untuk membangun kesadaran akan pentingnya menjaga kesehatan bagi setiap individu, terutama para anggota yang memiliki peran strategis dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah binaan, tetapi juga menjadi bukti nyata dari komitmen

Kodim dalam menjaga kesejahteraan anggota sebagai fondasi utama dalam menjalankan tugas-tugasnya.

Semoga keberhasilan ini dapat menjadi inspirasi bagi Kodim-Kodim lainnya untuk melaksanakan kegiatan serupa demi meningkatkan kesejahteraan dan kesehatan anggota. ● Loe

DUTA



Pemdes Pagerngumbuk Beserta Plt Bupati Melakukan Pendistribusian Beras Tahap II

Sidoarjo, Pojok Kiri

Guna mengendalikan laju inflasi akibat kenaikan harga pangan menjelang Idul Adha 2024, Pemerintah Kabupaten Sidoarjo mempercepat penyaluran bantuan pangan beras kepada masyarakat berpenghasilan rendah.

Pemerintahan Desa Pagerngumbuk Kecamatan Wonoayu Kabupaten Sidoarjo melakukan pendistribusian bantuan beras 10 kilogram tahap II tahun 2024. Selasa (04/06/2024).

Plt Bupati Sidoarjo H.Subandi menggelar road show dan memonitoring secara langsung penyaluran bahan pangan beras tahap II kabupaten Sidoarjo tahun 2024.

Pada kesempatan ini Plt Bupati Sidoarjo H.subandi menyampaikan, kita sudah



Penyerahan Beras Pemdes Pagerngumbuk.

melaksanakan pembagian beras yang ke lima kalinya tentu dengan program pemerintah diberikannya bantuan sembako bisa dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya.

"Bantuan beras dari pemerintah ini untuk kebutuhan sehari-hari, jangan

sampai sudah dibantu pemerintah sesudah pulang dari balai desa pagerngumbuk beras dijual kembali," ucap H.Subandi.

"Jadi pemerintah berupaya membantu dan meringankan beban warga masyarakat terkait memberikan bantuan

beras dengan tepat sasaran agar dimanfaatkan dengan baik," jelasnya.

H.Subandi juga berpesan kepada warga masyarakat apabila tidak mempunyai BPJS Kesehatan atau KIS bisa mengurus surat Keterangan Tidak Mampu (SKTM) di desa pa-

ling lambat 1-2 hari diterbitkan kartu BPJS, ujarnya.

Ditempat yang sama, Kepala Desa Pagerngumbuk, Abdul Malik, Kecamatan Wonoayu mengatakan, Bantuan beras 10 kilogram ini merupakan bantuan ke lima dalam penyaluran bahan pangan beras tahap II kabupaten Sidoarjo tahun 2024. "Semoga dengan adanya bantuan beras ini bisa membantu dan meringankan beban kebutuhan warga masyarakat desa Pagerngumbuk," pungkasnya.

Marni Salah satu penerima bantuan pangan mengungkapkan, "Alhamdulillah bisa dapat bantuan, insya Allah sangat bermanfaat dan akan saya gunakan untuk mencukupi kebutuhan keluarga," pungkasnya. (dy/khol)



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



Foto: deng...
Giat penutupan TMMD di desa Penambangan.

Foto: deng...
Foto deng...
Foto deng...
Foto deng...

Penutupan Program TMMD di Desa Penambangan Berlangsung Khidmat

Sidoarjo, Pojok Kiri

Penutupan TMMD ke 120 tahun 2024 Kodim 0816 di desa Penambangan berlangsung khidmat. Sedangkan guna mewujudkan percepatan pembangunan di wilayah kecamatan Balongbendo, kabupaten Sidoarjo pada tanggal 05/06/2024 di Pemandian Wahana ko-

lam Surungan (WKS) acara Penutupan TMMD dimulai pukul 19.00 wib.

Sedangkan yang hadir dalam acara tersebut kepala desa Penambangan kecamatan Balongbendo Helmy Firmansyah beserta jajaran pemerintahan desa, juga Kapolsek Balongbendo Kopol Hasyim Ashari

beserta jajarannya, TMMD sendiri diikuti 3 matra, Angkatan laut (AL), Angkatan Darat (AD), Angkatan Udara (AU)

Sinergitas Tiga Matra dari TNI beserta warga masyarakat sangat lah kita apresiasikan, guyup rukun serta saling bergotong royong membaur terhadap

warga desa Penambangan guna meningkatkan pembangunan serta kesejahteraan warga desa, terlihat jelas keakraban para prajurit dengan warga Desa Penambangan kecamatan Balongbendo kabupaten Sidoarjo, banyaknya tugas serta program yang telah diselesaikan di program TMMD ke 120

tahun 2024 Kodim 0816.

Kepala desa Penambangan Helmy Firmansyah berterima kasih banyak atas partisipasinya serta kerja sama para prajurit tiga matra, sangat bernilai positif bagi warga desa Penambangan kecamatan Balongbendo kabupaten Sidoarjo," ucap Kades. (Bar/Khol)

POJOK KIRI
KORAN RAKYAT

Satgas TMMD Ramaikan Layanan Posyandu Penambangan

Sidoarjo, Memorandum

Satgas TMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo bersama bidan desa dan kader posyandu mengadakan kegiatan posyandu di Balai Desa Penambangan, Kecamatan Balongbendo, Rabu (5/6). Program itu bertujuan meningkatkan kesehatan ibu dan anak.

Dalam kegiatan tersebut, personel satgas TMMD ikut memberikan pelayanan kesehatan yang komprehensif kepada masyarakat. Pelayanan yang diberikan meliputi pemeriksaan kesehatan ibu hamil, pemberian imunisasi kepada balita, serta penyuluhan gizi dan kesehatan.

Komandan Satgas TMMD ke 120 Kodim 0816/Sidoarjo Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo mengungkapkan, kegiatan ini merupakan bagian dari program non-fisik untuk mendekatkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat desa. "Kami berusaha untuk membantu masyarakat



Satgas TMMD ke-120 Kodim Sidoarjo mendampingi pelayanan posyandu di Penambangan.

desa mendapatkan akses kesehatan yang memadai, serta meningkatkan kesadaran mereka akan pentingnya kesehatan ibu dan anak," ujarnya.

Bidan Desa Penambangan, Yayun menyatakan, kerja sama dengan satgas TMMD sangat membantu dalam menjangkau lebih banyak warga. "Dukungan dari TNI sangat berarti bagi kami. Dengan adanya kegiatan

ini, kami dapat memberikan pelayanan yang lebih baik dan lebih luas kepada masyarakat," katanya.

Kegiatan yang berlangsung dari pagi hingga siang ini juga mendapat sambutan hangat dari warga. Banyak ibu dan anak yang datang untuk memeriksakan kesehatan mereka dan mengikuti penyuluhan yang diberikan. (sbo/jok/epe)

MEMORANDUM
BEKERJA DAN MEMBELA TANAH AIR



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Komisi B Soroti Retribusi Parkir yang Macet Lima Bulan

KOTA-Pembayaran retribusi parkir yang belum disetorkan oleh PT Indonesia Sarana Servis (ISS)-KSO selama lima bulan terakhir menjadi perhatian serius Komisi B Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Sidoarjo. Komisi yang membidangi perekonomian ini berencana memanggil PT ISS-KSO serta Dinas Perhubungan (Dishub) Sidoarjo untuk mendapatkan kejelasan terkait keterlambatan itu.

Sebab berdasarkan hasil addendum perjanjian dengan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Sidoarjo, PT ISS-KSO wajib

melakukan pembayaran retribusi parkir di 87 titik.

Ketua Komisi B DPRD Sidoarjo Bambang Pujiyanto menyatakan bahwa pihaknya sedang mengkaji dokumen perjanjian kerja sama antara Dishub Sidoarjo dan PT ISS-KSO. Dia berharap kedua belah pihak menghormati hasil addendum perjanjian kerja sama.

"Jika memang ada pasal yang mewajibkan bayar setiap bulan, maka PT ISS harus taat pada perjanjian itu," tegas politikus Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) tersebut.

Bambang menegaskan

bahwa pemanggilan ini dilakukan agar ada kepastian terkait belum disetorkannya pendapatan retribusi parkir oleh PT ISS-KSO kepada Pemkab Sidoarjo. Menurutnya, jika PT ISS-KSO belum menyetor sejak Januari hingga Mei 2024, pihaknya ingin memastikan tindakan yang sudah dilakukan oleh Dishub Sidoarjo terhadap PT ISS-KSO sebagai pengelola parkir tepi jalan umum dan lokasi khusus.

"Pada evaluasi triwulan II, kami akan memanggil Dishub Sidoarjo untuk memastikan tindakan apa yang



● Ke Halaman 10

OBJEK PAJAK: Salah satu titik parkir yang ada di pusat kota Sidoarjo.



Komisi B Soroti...

sudah dilakukan, seperti memberikan surat teguran atau peringatan," jelasnya.

Pada akhir 2023, Dishub Sidoarjo dan PT ISS-KSO telah menyepakati addendum perjanjian kerja sama yang mengubah jumlah titik parkir dari 359 menjadi 87 titik.

Kesepakatan ini juga menurunkan nilai kontrak dari Rp 32 miliar menjadi Rp 6,6 miliar per tahun. PT ISS-KSO memiliki kewajiban menyetorkan pendapatan parkir sekitar Rp 550 juta per bulan kepada Pemkab Sidoarjo. Namun, hingga Mei 2024, PT ISS-KSO

belum juga menyetorkan pembayaran retribusi parkir tersebut.

Kepala Dishub Sidoarjo Benny Air-langga Yogaswara mengungkapkan bahwa pihaknya telah berulang kali menagih PT ISS-KSO atas keterlambatan setoran selama lima bulan terakhir. Total pendapatan parkir yang harus disetorkan PT ISS-KSO ke Kas Daerah Sidoarjo sebesar Rp 2,75 miliar. "Mestinya setiap bulan PT ISS-KSO menyetorkan sekitar Rp 500 jutaan, tapi sejak Januari hingga sekarang belum setor sama sekali," ujarnya.

Benny berharap ada itikad baik dari PT ISS-KSO untuk segera melunasi tunggakan retribusi parkir dan selanjutnya melakukan setoran rutin setiap bulannya, sesuai dengan kesepakatan dalam perjanjian kerja sama.

Dengan adanya pemanggilan ini, diharapkan ada solusi yang jelas dan tegas terkait permasalahan retribusi parkir ini demi kepentingan bersama dan kelancaran pelayanan publik di Kabupaten Sidoarjo. (nis/vga)

Dengan adanya pemanggilan ini, diharapkan ada solusi yang jelas dan tegas terkait permasalahan retribusi parkir ini demi kepentingan bersama dan kelancaran pelayanan publik di Kabupaten Sidoarjo. (nis/vga)

Dengan adanya pemanggilan ini, diharapkan ada solusi yang jelas dan tegas terkait permasalahan retribusi parkir ini demi kepentingan bersama dan kelancaran pelayanan publik di Kabupaten Sidoarjo. (nis/vga)





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Plt. Bupati Sidoarjo Instruksikan Kominfo Ciptakan Konten Positif

NEWS 6 JUNI 2024 25 KALI DILIHAT



SIDOARJO/MEDIASOROTMATA.COM – Plt. Bupati Sidoarjo, Subandi, menginstruksikan Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kabupaten Sidoarjo untuk bekerja lebih maksimal dalam menyebarkan informasi yang akurat dan cepat kepada masyarakat. Instruksi ini disampaikan dalam acara Pengelolaan Data dan Produksi Konten Kreatif dengan Artificial Intelligence (AI) pada Kamis (6/6/2024) di Resto Jie Poek Dw Sidoarjo.

Menurut Subandi, keterbukaan informasi publik yang cepat dan akurat sangat penting untuk mendukung transparansi pemerintahan serta meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pembangunan daerah.

“Kita harus memastikan bahwa setiap informasi yang disampaikan ke masyarakat adalah informasi yang benar dan bisa dipertanggungjawabkan. Kominfo harus mampu menjadi ujung tombak dalam menyebarkan informasi yang positif dan membangun,” ujarnya.

Ia menggarisbawahi bahwa di era digital, peran media sosial dan teknologi informasi sangat krusial. Oleh karena itu, Kominfo diharapkan mampu memanfaatkan teknologi tersebut dengan maksimal untuk menjangkau lebih banyak masyarakat, khususnya dalam menyebarkan program-program pembangunan yang sedang berlangsung.



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

“Saya menginginkan agar Kominfo terus berinovasi dan meningkatkan kapasitas sumber daya manusia yang ada. Sebab, baik buruknya Sidoarjo terletak pada kinerja pemberitaan Kominfo dalam membangun citra pemerintah daerah,” katanya.

Sementara itu, dari Pusdiklat Kementerian Kominfo RI, Erry Farid mengatakan bahwa dengan perkembangan digital saat ini, menuntut kominfo bekerja cepat khususnya untuk pemberitaan serta tetap berpegang teguh pada etika jurnalistik yang ada.

“Kalau sekarang jamannya AI, tidak apa-apa kita memanfaatkannya dengan sebaik-baiknya, meskipun terlepas masih banyak kekurangan dari AI, setidaknya dapat membantu kita dalam bekerja. Intinya jangan ketergantungan dengan digitalisasi namun pandailah memanfaatkan dengan baik,” jelasnya.

Kepala Laboratorium Integrated Digital Research Universitas Pembangunan Nasional (UPN) Veteran, Irwan Dwi Arianto menjelaskan sebagai perangkat daerah yang menjadi pondasi utama dalam pemberitaan wajib memiliki pengelolaan media sosial yang baik.



“Ujung tombak pemberitaan Sidoarjo adalah di tangan Kominfo, maka harus siap dan mampu mengelola sosial media dengan baik untuk membangun kepercayaan publik terhadap pemerintah,” pungkasnya.

Rapat koordinasi tersebut juga dihadiri oleh Kepala Dinas Kominfo Sidoarjo beserta seluruh jajaran pejabat struktural dan staf di lingkungan Dinas Kominfo. (*Nuri*)





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

DPC PDIP Sidoarjo Ajak Cakada Gelar Tasyakuran Hari Kelahiran Bung Karno



by **ZonaJatim00** — 7 Juni 2024



Zonajatim.com



Zonajatim.com, Sidoarjo – Memperingati Hari Kelahiran Presiden RI pertama Bung Karno, DPC PDIP Kabupaten Sidoarjo menggelar tasyakuran, Kamis (6/6/2024) di kantor DPC PDIP Sidoarjo.

Hadir lengkap pada tasyakuran ini jajaran petinggi partai yakni Ketua DPC PDIP Sidoarjo Sumi Harsono, Sekretaris Samsul Hadi dan Bendahara Suyarno yang juga Ketua Fraksi PDIP DPRD Sidoarjo.

Terlihat juga anggota FPDIP DPRD Sidoarjo diantaranya Didik Prasetyo, Hj Kasipah, serta Sudjalil yang mengenakan seragam warna merah sebagai simbol partai.

Sebanyak 8 dari 10 Calon Kepala Daerah yang mendaftarkan diri melalui PDIP juga turut menyemarakkan acara tasyakuran ini. Salah satunya Ir Sugiono yang



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



Zonajatim.com



memakai baju batik berwarna hitam, mengikuti acara tasyakuran dengan hikmad.

Ketua DPC PDIP Sidoarjo Sumi Harsono mengajak seluruh kader dan pengurus partai, untuk selalu menjaga semangat juang bung karno dalam merangkul wong cilik. Hal ini penting, karena PDIP merupakan satu-satunya partai yang memiliki ideologi bung Karno. “Sebagai kader Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan, tidak boleh sedikitpun meninggalkan semangat juang untuk rakyat kecil. Ini seperti yang disampaikan oleh bung karno,” ujar Sumi.

Lebih lanjut Sumi Harsono juga menyampaikan, moment tasyakuran hari lahir bung Karno ini, digunakan sebagai konsolidasi antara pengurus partai dari cabang sampai ranting, untuk bisa

mengenal Cakada yang mendaftar melalui PDIP.“Ini sekaligus ajang silaturahmi antara kader partai dengan Cakada kita,” ungkap Sumi.



Ketua DPC PDIP Sumi Harsono serahkan potongan tumpeng ke Sekretaris Samsul Hadi

Sementara itu sebelum acara doa dan potong tumpeng, pada kesempatan ini Samsul Hadi Sekretaris DPC PDIP Sidoarjo, membacakan sebuah puisi karya Bung Karno dengan judul“janganlah



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



Zonajatim.com



menjadi politikus salon” di hadapan seluruh undangan.

Puisi yang tercantum dalam buku “Sarinah”, 1947 hal. 229-230 itu, dibacakan Samsul sebagai pengingat kepada seluruh kader dan Bacabup yang hadir, untuk bersuara dan bergerak beriringan dengan suara lantang. “Dengan puisi ini, kita ingin menggugah kader agar antara suara dengan gerakan di bawah itu sama jalannya. Sehingga tidak hanya bersuara lantang, tapi tidak berbuat dan bekerja apapun untuk partai dan masyarakat bawah,” ujar Samsul Hadi. Zn

Zonajatim.com